

Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies

Contact : ogn@ouvaton.org

<http://ogn.ouvaton.org>

Jeudi 1er juin 2006

1000 personnes contre Minatec. La science sous escorte policière.

Aujourd'hui, 1er Juin 2006, plus d'un millier de personnes ont manifesté à Grenoble contre Minatec et son monde.

De midi à 14h, la manifestation s'est déroulée sans encombres. A l'approche de Minatec, un policier en civil a tiré dans la foule avec son flash ball, touchant des personnes aux jambes. S'en sont suivies des charges de police obligeant les manifestants à se disperser (nombreuses interpellations, gazs lacrymogènes, blocage de la manifestation). Deux cent personnes se sont ensuite regroupées pacifiquement place Saint Bruno et se sont assises dans l'herbe. Les policiers ont alors chargé massivement. Une jeune fille a été grièvement blessée à la tête par un tir de grenade à fragmentation; elle a été emmenée d'urgence à l'hôpital avec un morceau de la joue arrachée. Les nombreux passants et commerçants ont été extrêmement choqués par ces actes démesurés de violences policières. A 16h, les policiers continuaient à harceler les manifestants.

Il est donc prouvé que la recherche scientifique développée à Minatec va de paire avec un fort contrôle policier et une réponse militaire à la contestation.

Ce premier évènement français contestant les nanotechnologies a permis de mettre au grand jour la colère de nombreuses personnes face à l'imposition de ces nouvelles technologies et de la société militaire et anti démocratique qu'elles induisent.

Fermez Minatec!

Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies

Contact : ogn@ouvaton.org